

## **Association des familles FRIGON**

Résumé de la vingt-troisième assemblée annuelle – 27 août 2016

Au Vieux Presbytère de Batiscan

Thème : Retrouvaille et pique-nique familial

L'objectif de la retrouvaille de cette année était de susciter l'implication de nouveaux membres et de faire la promotion de l'Association auprès des jeunes. La formule de pique-nique familial a été mise de l'avant dans cette optique. Le président, Gérald Frigon (116), a souligné ce thème dans son accueil des membres et participants. La rencontre a été un succès. Il y a eu plus de 125 participants, y compris des jeunes de moins de 11 ans, dont 99 signataires du registre. De ce nombre 24 étaient des membres qui ont participé à l'assemblée générale. Cette réunion a été aussi l'occasion de montrer le nouveau site internet de l'Association [www.frigon.org](http://www.frigon.org). En 2016, la base de données de l'Association identifie 10951 descendants de François Frigon, dit l'Espagnol, et 5892 conjoints. Le président sortant, Gérald Frigon (116) a été réélu à l'unanimité alors que le conseil d'administration a accueilli un nouveau membre, Marcel Frigon (254) bien qu'il ait dû accepter, avec regret, le départ de trois membres : Claudette Chevrette-Naud (126), Hermine Trudel (240) et Roger (131). Les autres membres du conseil sortant ont été reportés dans leur fonction.

